

2024-06-08

Recibe Clara Brugada constancia que la acredita como la próxima jefa de Gobierno

Autor: Pilar Mansilla

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/recibe-clara-brugada-constancia-que-la-acredita-como-la-proxima-jefa-de-gobierno/>

Clara Brugada Molina recibió la constancia de mayoría que la acredita como la próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, por lo que el 5 de octubre rendirá protesta para asumir el cargo en sustitución de Martí Batres Guadarrama.

Brugada Molina, ante la consejera presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño, el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Rafael Guerra, se comprometió, durante su primer discurso como jefa de Gobierno electa a gobernar para todos los capitalinos. Al señalar que con la entrega de la constancia de mayoría concluye una fase del proceso electoral, reconoció el trabajo que hicieron las autoridades electorales, así como a las personas que estuvieron en las casillas y ciudadanos por la contribución que hicieron para fortalecer la democracia en la capital del país. Por lo anterior dijo que "vamos a hacer un gobierno innovador, progresista con una clara definición a favor de los que menos tiene, un gobierno democrático que reconoce la pluralidad y la diversidad de esta ciudad; a los habitantes de esta gran ciudad no les voy a fallar, soy una mujer que cumple con su palabra, creo en la política como servicio público y como acción transformadora soy una mujer que acostumbra a hacer realidad sus sueños y las utopías". Brugada Molina, quien festejó en la Arena México junto a Claudia Sheinbaum, simpatizantes y militantes la entrega del documento que la acredita como ganadora de la elección, indicó que "cuando el pueblo vota la democracia se fortalece y este domingo 2 de junio el pueblo votó y su voto contó por qué en democracia y todos somos iguales, el voto vale lo mismo para cada uno de los integrantes de esta sociedad y nuestro voto por lo tanto nos iguala como ciudadanos, el voto representa la soberanía del pueblo para cambiar o modificar su gobierno y también el poder legítimo surge del voto libre secreto y directo". La candidata electa a la jefatura de Gobierno dijo que la constancia de mayoría que recibía "simboliza el poder del pueblo expresado en las urnas, ya que representa la lucha de los ciudadanos que por generaciones han mantenido, nunca se conformaron y lucharon por ampliar derechos y por democratizar la vida pública". Por lo anterior, afirmó sentirse honrada y con la responsabilidad de gobernar por el bien de esta ciudad y la prosperidad de sus habitantes. La voluntad ciudadana mayoritaria en esta ciudad está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representa el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta la doctora Claudia Sheinbaum". Brugada Molina se comprometió también a cumplir con el mandato ciudadano, así como los que adquirió durante su campaña, "lo que viene que es un nuevo ciclo un ciclo que inicia y vamos a trabajar en la construcción de una ciudad segura justa democrática, sustentable, una ciudad diversa, una ciudad educadora, limpia, solidaria, fraterna, productiva incluyente ordenada e innovadora".